





Sehr geehrte Damen und Herren,

zu dem nächsten Termin unserer Veranstaltungsreihe "Mainzer Vorträge zum Sicherheits- und Informationsrecht" laden wir Sie herzlich ein.

Am Donnerstag, den 26. April 2018 um 18:00 Uhr kommt Herr Dr. Ulf Buermeyer LL.M., Vorsitzender der Gesellschaft für Freiheitsrechte zu uns. Er wird referieren zum Thema

Die Gesellschaft für Freiheitsrechte - die Rechtsschutzversicherung für das Grundgesetz

und anschließend mit uns darüber diskutieren.

Die Gesellschaft für Freiheitsrechte e.V. (GFF) ist erst seit etwa 18 Monaten öffentlich aktiv. Doch hat sie bereits mit Verfassungsbeschwerden gegen das neue BND-Gesetz, die Rechtsgrundlagen für den Einsatz von "Staatstrojanern" und den Straftatbestand der "Datenhehlerei" für einige Aufmerksamkeit gesorgt. Außerdem unterstützt die GFF die Gießener Ärztin Kristina Hänel rechtlich bei ihrem Engagement gegen den § 219a StGB, der es Ärztinnen verbietet, über die Möglichkeit von Schwangerschaftsabbrüchen zu informieren.

Der Vorsitzende der GFF, Dr. Ulf Buermeyer LL.M., spricht über das Konzept der Strategischen Prozessführung für Grund- und Menschenrechte und erläutert, warum "Klagen für die Freiheit" gerade heute von besonderer Bedeutung sind.

Die Veranstaltung findet in der Fakultät für Rechts- und Wirtschaftswissenschaften (Jakob-Welder-Weg 9, 55128 Mainz), **Dekanatssaal 03-150** statt.

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenfrei.

Die Mainzer Vorträge zum Sicherheits- und Informationsrecht sind eine gemeinsame

Veranstaltungsreihe des Landesbeauftragten für den Datenschutz und die Informationsfreiheit

Rheinland-Pfalz und der Stiftungsprofessur für Öffentliches Recht und Informationsrecht,

insbesondere Datenschutzrecht an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz. Sie beleuchten aktuelle

Fragen wie Grundsatzprobleme des Informationsrechts und des Rechts der öffentlichen Sicherheit. Die

Perspektiven von Praxis, Wissenschaft und Politik finden dabei gleichermaßen Beachtung.

Informationen über die Veranstaltungen der Mainzer Vorträge zum Sicherheits- und Informationsrecht

finden Sie unter http://www.jura.uni-mainz.de/baecker/84.php. Dort besteht auch die Möglichkeit

sich für unsere Mailingliste anzumelden.

Wir freuen uns darauf, Sie am 26. April zu Vortrag und Diskussion zu begrüßen.

Prof. Dr. Dieter Kugelmann

Prof. Dr. Matthias Bäcker